

# ***Liga Navarra de Doma Clásica 2012***

El pasado domingo 10 de junio el Club hípico Añezcar acogió la fase final de la liga Navarra de doma clásica.

La jornada comenzó con el nivel de paraecuestre, en el que tomaron parte las vigentes campeona y subcampeona de España. La primera plaza se la adjudicó Natalia Quintana con su K.W.P.N "Liguster". Tras ellos se clasificaron Claudia Lazkoz con "Afortunado VII". Ambos binomios presentaron pruebas de gran calidad, acreditando sus respectivos oro y plata tanto a nivel nacional como territorial.

En el nivel 1, el cual contó con 22 salidas a pista, se impuso Gonzalo Martínez-Burbana con el pony "Sueño", que realizaron una reprise muy correcta. Tras ellos se situaron Ariadna Sainz con el P.R.E tordo "Brasileño 4", con una prueba muy fluida. El tercer puesto lo ocupó Maider Rodríguez montando a "Recluta", los cuales mostraron una gran mejoría respecto a fases anteriores. En cuanto a los resultados finales de la competición; el título de campeona de la liga Navarra se lo adjudicó Asira Belarra con "Chapote", el segundo lugar fue para Mónica Nuño y "Labrador XXXVIII", y la tercera posición la ocuparon Elia Cortázar y "Cheyenne".

Tras este nivel salieron a pista los potros de 5 años. El primer binomio clasificado fue Natalia Ginés con el lusitano "Calote", el cual mostró tres aires muy correctos. La segunda plaza fue para Joel Calvillo y su yegua "Iodygore".

En potros de 6 años Marta Erroz y su tordo "Capriccio" realizaron una prueba correcta con un galope saltado y cuesta arriba.

No hubo sorpresas en el nivel 2, ya que Diego Martínez y su caballo "Picu" se llevaron el oro tanto en esta fase como en la liga. Tras este binomio encontramos a Claudia López y "Luxus Pur", que se llevan también el segundo puesto final en la liga. El tercer puesto, en esta ocasión, fue para Paula Hermoso de Mendoza y "Novel Do Retiro" mientras que la tercera plaza de la liga se la adjudican, finalmente Ainara Saralegui y "Rozano".

Paula San Segundo y "Quebranto" también se llevaron el oro de la fase y de la liga en nivel 3, que realizaron una reprise sin fallos. Tras ellos, en la fase final, se colocaron Maite Martínez y su caballo "Pablo". El tercer lugar lo ocuparon Mikel Arbizu y "Kerman", que se llevaron la plata en la clasificación final de la liga. Respecto a la tercera posición de la liga, Natalia Fernández y "Grano de Oro" son los que se la adjudicaron.

El nivel 4, Idoia Rubio y "Pupilo" ocuparon el primer lugar tanto de la fase como de la liga. La segunda posición fue para Cristina Sevillano y el alazán "Victor".

Israel Llorca con su K.W.P.N "Silvius", realizó una prueba correcta y fluida, que provocaron la unanimidad entre los jueces para, así, colgarse el oro tanto en la fase como en la liga. Tras ellos estuvieron Marta Mendizábal con "Jubón II" e Isabel Ortega con "Acebo", que se repartieron de esta forma la plata y el bronce tanto en la fase como en la liga.

Por último, se llevó a cabo la reprise de máximo nivel, Gran Premio, en la cual participó Juan José Echeverría con su yegua "Prilinda´s",

La fase final de la liga Navarra de doma clásica fue juzgada por Yolanda Rama, Ana Tiraplegui y María Bados.

La próxima cita con la doma clásica en Navarra será en el Centro Ecuestre Robledales de Ulzama, en el cual se llevarán a cabo un concurso nacional tres estrellas, un concurso nacional de menores, un concurso nacional de paraecuestre y un seminario para jueces nacionales. Estos concursos contarán con la participación de importantes jinetes y amazonas de nivel nacional e internacional, así como con jueces importantes del panorama nacional.

M.B.